
RM Hans Müller erläutert den Antrag der Fraktion und die ursprünglich im VA vom 26.06.2018 

aufgeworfene Frage nach der Notwendigkeit des Taxistandes auf dem Cityparkplatz. RM Lütjens 

schließt sich dem Antrag an. 

 

In der anschließenden Abstimmung wird dem Antrag einstimmig zugestimmt. 

 


